

Ein Mann und eine Stimme für die Schützengesellschaft Altenau

Die Schützengesellschaft Altenau von 1525 feierte vom 15. bis 17. August 2025 ihr 500-jähriges Bestehen – ein Meilenstein und Jubiläum, das vor einigen Jahren auszufallen drohte und vor allem durch die unermüdliche Arbeit von Menschen wie Jens Drewes möglich wurde. Seit 2022 ist er der Schützenvogt der Gesellschaft, und es ist kaum vorstellbar, wie sehr er sich mit Herz und Engagement für den Verein und seine Mitglieder einsetzt.

Jens Drewes ist nicht nur ein treibender Kopf der Schützengesellschaft, sondern auch eine der tragenden Säulen, die den Verein nach schweren Zeiten wiederaufgebaut haben. Schon um die Jahrtausendwende hegte er den Wunsch, Teil dieses traditionsreichen Vereins zu werden, aber es sollte bis

WER IST IHR „STILLER STAR“?

Sie kennen eine Persönlichkeit oder einen Verein, die/der sich in den Dienst des Schützensports stellt und eine Würdigung verdient hat? Dann schicken Sie uns eine kurze Begründung inklusive Foto per Mail an stillerstar@dsb.de Jeder Monatsgewinner erhält u.a. 100 Euro, der Jahresgewinner wird mit 1.000 Euro belohnt!

2014 dauern, bis er endlich als Mitglied aufgenommen wurde. Zu diesem Zeitpunkt stand der Verein vor einer entscheidenden Herausforderung: Ohne die eine Stimme und Unterstützung von Jens Drewes wäre seine drohende Auflösung nicht abzuwenden gewesen. Drewes besondere Stärke zeigt sich jedoch nicht nur in seiner Mitgliedschaft, sondern auch in seinem unermüdlichen Engagement für den Verein. Als einer der maßgeblichen Akteure nach dem Verlust des Schützenheims setzte er sich dafür ein, dass ein neuer Schießstand gebaut wurde. 2023, als das traditionelle Schützenfest vor der Tür stand, übernahm Jens Drewes die Planung des mehrtägigen Festes – und das ganz ohne ein Festkomitee. Es war das erste Schützenfest seit mehr als zehn Jahren. Mit seinem Organisationstalent und seiner Leidenschaft stellte er sicher, dass das Fest ein voller Erfolg wurde.

Heute ist die Schützengesellschaft Altenau wieder fest in der Mitte des Ortes verankert. Der Verein wächst stetig, nimmt an Kreismeisterschaften teil und tilgt fleißig die Schulden der Vergangenheit. Über die Grenzen der Region hinaus ist man auf Schützenfesten und Umzügen präsent und sorgt dafür, dass die Tradition gepflegt wird. Besonders bemerkenswert ist der Aufbau einer eigenen Jugendabteilung, die den Nachwuchs für die Zukunft sichert.



Jens Drewes ist eine tragende Säule der Schützengesellschaft Altenau.

Jens Drewes hat noch größere Pläne. In den kommenden Jahren möchte er das Schützenfest weiter ausbauen und jedes Jahr ein mehrtägiges Fest mit viel Tradition und Gemeinschaftsgeist feiern. Einst rettete er den Verein vor der Auflösung, nun führt er ihn in eine (rosige) Zukunft. Keine Frage: Jens Drewes ist ein Stiller Star.